



Ibagué, 15 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2236

Ibagué se consolida como potencia en infraestructura deportiva con escenarios de talla mundial

Ibagué renace como epicentro deportivo tras superar los estragos de la corrupción, gracias a obras que devolvieron la ilusión a una ciudad que ahora es un orgullo nacional.

Sorprendidos quedaron los ibaguereños al ver a deportistas de España, Japón, Alemania, Portugal, Francia y Corea del Sur, entre otros, paseando por sus calles, restaurantes y centros comerciales. Durante años, la presencia de atletas de talla mundial en la ciudad habría sido inimaginable. Hoy, Ibagué es escenario de competiciones internacionales, gracias a su renovada infraestructura deportiva.

Hace apenas unos años, contar con espacios como la Pista de BMX, el Complejo de Raquetas, el Tejódromo o el Coliseo Mayor parecía un sueño lejano. Hoy, estos escenarios son motivo de orgullo para una ciudad que se levantó después de una década de estancamiento y frustración.

Bajo el liderazgo de la alcaldesa Johana Aranda y con el apoyo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué, IMDRI, se ha logrado una transformación titánica. No solo se construyeron nuevos escenarios, sino que se ha trabajado arduamente en su adecuada gestión y mantenimiento, garantizando su uso óptimo para eventos locales, nacionales y continentales.

















Ibagué: la casa del deporte

Un ejemplo claro de este renacimiento fue la reciente celebración de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje, que contaron con la participación de 24 países y más de 9.000 deportistas en cuatro modalidades.

Durante el evento, la ministra del Deporte, Luz Cristina López, visitó las instalaciones del Parque Deportivo y elogió a Ibagué por su infraestructura de nivel mundial. La funcionaria del Gobierno Nacional destacó que la capital del Tolima no tiene nada que envidiarle a las grandes ciudades del continente y está preparada para albergar competiciones internacionales.

La lista de eventos que se han realizado en Ibagué es extensa: desde el Campeonato Nacional de Saltos y Pruebas Múltiples hasta el Challenger Open ATP de Tenis, pasando por la Copa Nacional de BMX y el Campeonato Sudamericano de Fútbol de Salón. Las federaciones deportivas de Colombia han reconocido al Parque Deportivo como uno de los más versátiles y adaptables para la planificación de grandes eventos.

¡Escenarios de alto nivel!

El Coliseo Mayor, el Complejo Acuático, el Patinódromo, la Pista de BMX y otros escenarios deportivos han sido avalados por las principales federaciones deportivas del país. Estas instalaciones no solo cumplen con los estándares internacionales en cuanto a áreas de competencia, camerinos, tribunas y salas de prensa, sino que además cuentan con sistemas de iluminación y espacios administrativos que hacen de Ibagué un referente en infraestructura deportiva.

Espacio de formación

Con 474 años de historia, Ibagué abre sus puertas al deporte como nunca antes. Los escenarios construidos no solo son motivo de orgullo, sino que también forman talentos y generaciones futuras, ofreciendo a niños y

















jóvenes la oportunidad de desarrollarse en disciplinas como atletismo, boxeo, natación y más.

"Felicitamos a Ibagué por su compromiso y dedicación en el cuidado de los escenarios deportivos. No tienen nada que envidiarles a otras ciudades del continente", ministra del Deporte, Luz Cristina López.

DATO

El Coliseo Mayor es multifuncional y su moderna estructura se adapta a la práctica de disciplinas deportivas y culturales. Allí se celebró la versión 50 del Festival Folclórico Colombiano.

CIFRA

El Parque Deportivo cuenta con ocho escenarios de alto nivel, listos para competencias internacionales.











